



MODELO. Plantean modificación de distribución del canon.

Piden cambios para mejor desarrollo de actividad minera

MINERÍA

El sector minero debe afrontar una serie de temas que impiden su desarrollo y que están ligados principalmente a la gobernanza de la actividad. El grupo Propuesta Ciudadana presentó un documento orientado a mejorar el desarrollo de la actividad, en un entorno de bienestar para las poblaciones cercanas a estas actividades.

Epifanio Baca, representante de Propuesta Ciudadana indicó que la propuesta pasa por plantear una política de ordenamiento territorial, planeamiento estratégico, política de participación en el uso de la renta, una reformulación del sistema de concesiones mineras y de la re-

partición del canon.

El vicepresidente corporativo de Antamina, Ricardo Morel, se mostró de acuerdo con estos planteamientos e indicó que es necesario que se plantee como una obligación el modelo de participación multiactor (participación de la empresa, Estado y sociedad) en el planteamiento de propuestas de desarrollo de las poblaciones cercanas a las operaciones mineras. "Las empresas deben hacer que el Estado llegue a estas zonas", indicó.

Miguel Incháustegui, vicepresidente de Asuntos Corporativos de Gold Fields La Cima, sostuvo por su parte que se requiere un sistema de repartición del canon más equitativo a escala regional.